

PFLEGEINSATZ IM NATURSCHUTZGEBIET «GUMI» - 12. MÄRZ 2022

Um Punkt 8 Uhr begrüßte Daniel (Dänu) Fuhrmann, Hegeobmann des [Jägervereins Oberaargau](#), rund 20 Jäger und je 5 FNP- resp. «Wasserbüffel-Club»-Mitglieder zum 1. Hegetag 2022. Es standen diverse Hege-Arbeiten auf dem Programm, darunter auch die Pflege des Naturschutzgebietes «Gumi», einer ehemaligen Kiesgrube, die heute diversen Amphibien- und Vogelarten sowie einem Biber als Lebensraum dient. Kaum war Dänu mit seiner Instruktion fertig, ertönten mehrere Motorsägen im «Gumi». Und schnell war klar: Hier sind mehrere Holzfäller-Profis am Werk. Wie man das erkennt? Am «Ton des Sägens»! Profis «motoren» und sägen «bestimmter» als weniger Geübte. Und: Forstwerte und andere Profis können auch Bäume und Büsche in Steillage fällen. Die «Gumi»-Grube hat es ganz schön in sich, was das angeht. Umso mehr schätzen wir die Zusammenarbeit mit dem Jägerverein Oberaargau! Dank der tatkräftigen Unterstützung der versierten Kollegen konnten zig schnellwachsende Bäume und Sträucher gefällt respektive auf den Stock gesetzt werden. Mit dem Ziel, das Gehölz in der ehemaligen Kiesgrube auszulichten, um die Sonneneinstrahlung und damit die Erwärmung des Bodens zu erhöhen. Und so ideale Bedingungen für Amphibien zu schaffen. Während die Jäger und wir mit dem Holzen und der Aufwertung einer Naturstein-Mauer beschäftigt waren, sorgte der «[Wasserbüffel-Club](#)» Rohrbach für unser leibliches Wohl. Zum Znüni gabs köstliche Würste und zum Zmittag die legendären Guggeli. Mmmmmh!





Dank vereinter Kräfte konnten alle Arbeiten planmässig erledigt werden, toll!

Ein RIESENGROSSES Dankeschön geht an:
Dänu Fuhrmann für die Organisation und Leitung des Hege-Tages,
die Jäger-Kollegen für die tatkräftige Unterstützung
und an die «Wasserbüffel»-Crew für die geniale und super feine Bewirtung!

Für die FNP-Gruppe,
Angie